



Consejo Académico

Universidad de Nariño

Consejo Académico

La Universidad de Nariño es reconocida por su profundo talante democrático y su compromiso social; es una institución con renovación de la Acreditación en Alta Calidad académica a nivel nacional, otorgada por el Ministerio de Educación Nacional, comprometida con el desarrollo científico y la generación de conocimiento; en este sentido, nuestros docentes, estudiantes y trabajadores representan ante el mundo los mejores avances en las artes, la cultura, las ciencias y las diferentes disciplinas académicas; éstas, y NO otras son las cualidades que dominan y prevalecen en nuestra universidad.

Comprometidos con la Paz total rechazamos la violencia en cualquiera de sus expresiones, nos preocupamos por que las causas generadoras de la misma sean también desterradas definitivamente de nuestra sociedad, anteponeamos el diálogo, la concertación, la razón y el actuar crítico para resolver cualquier situación que se presente.

La Comisión para la Verdad demostró que los estudiantes y los campus universitarios también fueron actores afectados por las lógicas de la guerra; por ello, en aras de no repetir la historia y trabajar por la paz, condenamos como una agresión a la Universidad de Nariño, la estigmatización realizada por medios de comunicación, que faltando a la ética profesional y a la rigurosidad en la información, hacen afirmaciones temerarias que afectan el buen nombre de nuestra Institución, vulnera derechos civiles y pone en riesgo a la comunidad universitaria.

Ni grupos al margen de la ley, ni instituciones de las fuerzas de seguridad del Estado pueden convertir a la universidad en campo de operaciones, la historia no puede repetirse como tragedia en nuestra universidad, por lo que se debe respetar la autonomía universitaria, separándola definitivamente de la lógica de la guerra y entendiéndola como campo para la paz, la alegría, la vida y el debate de ideas para crear, analizar y reflexionar el conocimiento.

En el marco del Día del Estudiante reconocemos al Movimiento Estudiantil Universitario como un actor fundamental en la Universidad, lo distinguimos de manera separada de las acciones violentas y le reconocemos su capacidad crítica, constructiva y pacífica; es con ellos, que construiremos una nueva universidad para estos nuevos tiempos.

Honorable consejo Académico de la Universidad de Nariño, San Juan de Pasto, junio 10 de 2023